

Kirche in 1Live | 11.06.2024 floatend Uhr | Holger Pyka

## Nervige Pärchen

Sagen wir doch mal, wie es ist: Andere Pärchen sind oft nervig. Es gibt die, die nur noch im Doppelpack auftreten. Wenn man einem eine Whatsapp schreibt, ob wir was trinken gehen wollen, antwortet der andere mit Terminvorschlägen. Dann gibt's solche, die aneinander die nervigsten Eigenschaften verstärken, die sich gegenseitig hochschaukeln in ihrem Veganer-Sein, in ihrer Vorliebe für fette Autos, im ständigen Rummeckern an allem und jedem. Wenn sie das glücklich macht, bitte – aber meistens habe ich nicht die Nerven dafür.

Natürlich gibt es in meinem Freundeskreis auch die anderen Paare. Die total entspannt miteinander umgehen, die sich gegenseitig guttun, sich Mut machen, aber auch Freiräume geben können. Also einfach die Pärchen, mit denen man lieber was unternimmt als mit anderen.

Und irgendwie denke ich: Religion gibt es auch in beiden Formen. Glauben ist ja auch so eine Art Beziehung. Und es gibt diese Leute, wo ich denke: Puh, die und ihr Gott, die sind anstrengend zusammen. Wenn man keinen Abend zusammensitzen kann, ohne dass jemand einem seinen Glauben um die Ohren haut. Und dann gibt es die, die ihren Gott nicht überall mit hinschleppen, aber man merkt trotzdem, dass ihr Glaube sie freier und fröhlicher und weltoffener macht.

Wie gesagt, es gibt beides. Und ich hoffe, ich gehöre in die zweite Kategorie ...

Sprecherin: Lisa Kielbassa

Redaktion: Pfarrerin Julia-Rebecca Riedel